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ЧТ, 25 марта: утро -110, вечер +10,
ск. ветра - 1 м/с (Зап.).

Погода в Богдановиче
ВТ, 23 марта: утро -60, вечер +30,
ск. ветра - 4 м/с (Зап.).
СР, 24 марта: утро -110, вечер -10,
ск. ветра - 3 м/с (Зап.).



сельская территория

воПрос недели





 С доставкой до почтового ящика - 169 руб.  
Оформляется во всех почтовых отделениях.

 С получением в редакции - 77 руб. 
Оформляется в редакции для групп  
от 5 человек.

 С доставкой на предприятие - 87 руб. 
Оформляется  для групп от 20 человек.

 С получением в совете ветеранов - 52 руб.  
Оформляется  в совете ветеранов.

ПодПисные цены

Идет подписка  
на 2 полугодие 2010 года!

Свой доклад начальник управления 
территории А.Н. Данилов начал с отчета о 
выполнении наказов, полученных на про-
шлогоднем собрании. Газифицированы 
улицы 30 лет Победы и Комсомольская (по 
техническим причинам на второй из них газ 
будет пущен только с наступлением тепла). 
Открыта шестая группа в детсаду. Удалены 
семь тополей-«перестарков». Установлен 
новый котел в сельской котельной и допол-
нительно пять светильников.

В состав территории входят пять на-
селенных пунктов: село Коменки, деревни 
Прищаново, Кашина, Поповка и Кондра-
тьева. В 2009 году здесь стало 734 личных 
подсобных хозяйства (на одно больше, чем 
год назад). Проживает на территории 1871 
человек – прирост по отношению к 2008 
году на 33 человека, но, в первую очередь, 
за счет тех, кто прописывается в домах, 
полученных в наследство, либо за счет 
приезжих. Естественная убыль населения 
при относительно высокой рождаемости (25 
детей) составила два человека.

В личных подсобных хозяйствах (ЛПХ) 
в 2009 году резко возросло стадо крупного 
рогатого скота (+ 21 голова), составившее 
79 голов; рост коснулся и поголовья коров 
(+ четыре). Вообще, 2009 год для экономики 
Коменской сельской территории оказался 
годом прироста численности людей и жи-
вотных. Увеличилось на 81 голову свиное, 
на 103 головы баранье стада. Даже лошадей 
стало на восемь больше, благодаря откры-
тию турбазы В.М. Галимова.

Интенсивно работали в прошедшем году 
объекты социальной сферы села: школа, 
детсад, ДК и ФАП.

В школе сменился директор, в 2010 году 
на этот пост пришла Л.Д. Желнина. Обуча-
ются 173 ребенка, 121 из которых привозят 
из всех деревень на школьном автобусе. 
Старшеклассники имеют возможность бо-
лее глубоко изучать математику, физику, 
русский язык и историю на факультативных 
занятиях. Организовано горячее питание с 
доплатой из средств областного бюджета. Из 
средств местного бюджета для школы было 
приобретено оборудования на общую сумму 

По поручению губернатора Свердлов-
ской области А.С. Мишарина, возглавля-
ющего штаб по подготовке и проведению 

мероприятий, посвященных юбилей-
ной дате, Екатеринбургским филиалом 
электросвязи ОАО «Уралсвязьинформ» 
организован единый для Свердловской 
области бесплатный телефонный номер 
8-800-300-65-65 для информационно-
справочного обслуживания ветеранов и 
приема заявлений по имеющимся у них 
вопросам и проблемам. 

Этот номер начал принимать звонки 
с 15 марта и продолжит работу до 31 
декабря 2010 года.

Департамент информационной 
политики губернатора.

Комиссия заслушала отчет уполно-
моченной по вопросам переписи З.И. 
Клементьевой о подготовке к переписи, 
которая состоится в октябре этого года. 
Отчет этот, надо отметить, произвел на 
собравшихся благоприятное впечат-
ление. Все, что должно быть сделано 
к этому времени на территории ГО, 
сделано сполна: составлен оргплан, 
изготовлен весь необходимый карто-
графический материал. Все материалы 
в необходимые сроки представлены в 
Свердловскстат.

Одним словом, все у нас, как быть 
должно. Даже результаты районирования 
территории и те до неприличия соответ-
ствуют нормативам. У нас сформировано 
шесть переписных, 25 инструкторских, 
111 счетных участков. Численность насе-
ления на них и нагрузка на переписчиков 
как раз соответствуют средней цифре 
норматива. Составлен план обучения 
переписных работников. Обучение это 
пройдет в заданные сроки – с 13 сентя-
бря по 13 октября.

Комиссия проверила, как выпол-
няются ее решения, принятые на 
предыдущем заседании 17 декабря 
прошлого года. Решения выполнены 
все. К сведению было принято ре-
шение переписной комиссии Сверд-
ловскстата о проведении постоянного 
мониторинга подготовки к переписи на 
территориях.

В. Тищенко. 

коменки руководителем довольны

На отчетном собрании Комен-
ской сельской территории, помимо 
руководителей объектов бюджет-
ной сферы села и представителей 
десятидворок, присутствовали 
директор обслуживающей ор-
ганизации ООО «Теплосервис» 
И.В. Степанов, заместитель главы 
ГО Богданович по социальным 
вопросам В.Я. Бешлый и сопро-
вождающие его лица.

окончание на 2-й стр.

ветераны могут  
подать заявку по телефону

актуально

9 Мая 2010 года наша страна 
будет отмечать 65-летие Победы 
в Великой Отечественной войне. 
Полным ходом идет подготовка к 
юбилею. 

Перепись  
пройдет организованно

важно

Состоялось очередное засе-
дание переписной комиссии ГО 
Богданович под председатель-
ством первого заместителя главы 
ГО А.С. Пыжова.

Продолжение темы на 2-й стр.

Вопрос докладчику задает житель Коменок В.А. Елькин.

Фото А. колосоВА.

ВЕрИТЕ лИ Вы  
МЕТЕОрОлОГАМ?

23 марта – День работников 
гиДрометеорологической 

службы
А.С. Пыжов, первый заместитель гла-

вы ГО Богданович:
– Погодные прогнозы наших ме-

теорологов на короткие сроки (от 
недели до декады) довольно точны. 
а вот долгосрочные прогнозы редко 
совпадают с реальностью. Я считаю, 
что роль уральских гор в капризах 
нашей погоды весьма велика. горы 
есть горы, учесть все тонкости вли-
яния горного массива на изменения 
погоды пока невозможно, отсюда и 
расхождения прогнозов и реальной 
ситуации. Причем под прогнозами я 
подразумеваю и расчеты ученых, и 
народные приметы.

Е.В. Щипачева, домохозяйка:
– нет, не верю. Погода все время 

выходит за рамки прогнозов и препод-
носит сюрпризы. метеорологи говорят 
одно, а на дворе совсем другое, никогда 
не знаешь, чего ожидать. верю только 
градуснику за окном. 

л.Д. Жукова, продавец-консультант 
косметической фирмы:

– верю. они ведь обычные люди, 
ошибочные предсказания – не их 
вина. Даже с современной аппарату-
рой сложно предугадать, какая будет 
погода. но о грядущих серьезных 
переменах погоды они говорят со 
стопроцентной вероятностью. Хорошо 
помню, как осенью все синоптики го-
ворили о том, что зима будет суровой. 
и не ошиблись!

Е.А. Жернакова, руководитель 
клиентской службы УПФр в Богда-
новиче:

– верю. сегодня смотрю прогнозы 
погоды по интернету, раньше слушала 
по телевидению. в основном прогнозы 
совпадают, по крайней мере, на ближай-
шую неделю, хотя, конечно, бывают и 
расхождения.

Н.П. Петрова, кладовщик:
– синоптикам особо не доверяю, 

но прогнозы погоды периодически 
смотрю. конечно, они чаще не со-
впадают с реальностью, но будет 
потепление или похолодание, как 
правило, они говорят точно. в любом 
случае, каждое утро, прежде чем  
выйти из дома, смотрю на термометр, 
чтобы одеться подобающим образом. 
особенно сейчас, когда не знаешь, 
чего ожидать от нашей уральской 
погоды.
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137 тысяч рублей.
В детсаду в шести группах воспитываются 

110 детей, подано еще 76 заявлений. В 2009 
году для него были приобретены стиральная 
машина и радиаторы центрального отопле-
ния.

В Коменском ДК работали библиотека, 
музей и 16 кружков и клубных объединений 
по интересам. В 2009 году для жителей 
села было проведено более 200 меропри-
ятий. ДК нуждается в капитальном ремонте 
кровли.

Хорошо поработал в 2009 году фельдшер-
ско-акушерский пункт, в котором функциониру-
ет свой процедурный кабинет. ФАП газифици-
рован, в 2010 году будет сделан косметический 
ремонт.

Жилищно-коммунальное хозяйство 
в Коменской территории представлено 
ООО «Теплосервис», ООО «Городские 
очистные сооружения», ИП «Бочков В.П.» 
и МУП «Благоустройство». Первое из 
этих предприятий установило в котельной 
новый котел и отремонтировало старый, 
заменило теплотрассу на улице 30 лет 
Победы, а второе - заглубило водопровод 
в полиэтиленовом исполнении. Отремонти-

рованы стояки ХВС и канализации в доме  
N 4 на этой улице, в подвалах домов NN 
16 и 17. В скором времени «пластиковый 
водопровод» придет в дома NN 16, 16-а и 
18 улицы 30 лет Победы, а также и в дом 
N 4. На этом модернизация водопровода 
многоквартирных домов будет завершена. 
В настоящее время идут работы по норма-
лизации вододобычи из старой скважины, в 
которой сильно понизился уровень воды.

Завершается газификация жилья, к зиме 
нынешнего года все многоквартирные дома 
должны быть переведены на автономное ото-
пление от газовых котлов. Сельская котельная  
пока будет отапливать объекты социальной 
сферы: школу, детсад, ДК и здание управления 
территории.

По завершении доклада А.Н. Данилова 
слово было предоставлено В.Я. Бешлому. 
Владимир Ярославович поздравил всех с 
приближением 65-летия Победы в Великой  
Отечественной войне и вручил ветеранам 
войны и труженикам тыла юбилейные 
медали.

Директор обслуживающей организации 
«Теплосервис» И.В. Степанов сообщил, что 
в 2010 году инженерные сети всех много-
квартирных домов будут капитально отре-
монтированы.

Представитель управляющей компании 
Т.Н. Загоруйко рассказала присутствую-
щим, что в 2009 году работы по текущему 
ремонту жилья были выполнены на сумму 
в 257,6 тысячи рублей, по капитальному 
ремонту - на 121 тысячу рублей. Долги 
по квартплате, между тем, составили ни 
много ни мало 137 тысяч рублей. На 14 
злостных неплательщиков поданы иски 
в суд.

Начальник управления образования Н.Н. 
Чижова в своем коротком выступлении с по-
хвалой отозвалась о работе педагогического 
коллектива Коменской школы и детского 
сада.

Итоговые наказы, данные на 2010 год 
управлению территории, таковы: проследить 
за тем, чтобы люки канализационных колод-
цев были закрыты; обеспечить строительство 
хотя бы одной детской площадки в жилом 
секторе и добиться продления маршрута 
первого рейса городского автобуса до боль-
ничного городка.

После ряда голосований собравшиеся до-
бились того, что оценка работы управления 
территории была изменена с официальной 
«удовлетворительно» на неофициальную 
«хорошо».

А. колосоВ. 

В наши дни перепись проводится почти во 
всех странах мира. Организация Объединен-
ных Наций рекомендует проводить всеобщие 
переписи населения не реже, чем один раз в 
десять лет.

В России история переписи ведет свое на-
чало с XIV века. Результаты фиксировались в 
так называемых писцовых книгах.

Первая попытка переписать не только 
мужчин, но и женщин была осуществлена в 
1710 году при Петре I. Позднее, по его указу 
стали собирать так называемые «ревизские 
сказки». Они давали очень неточные сведения 
о населении, поскольку учитывали не всех 
жителей, а только числившихся в списках для 

уплаты податей.
Настоящие научно организованные пере-

писи стали проводиться лишь после отмены 
крепостного права и охватывали сначала толь-
ко Петербург и Москву. Московская перепись 
1882 года знаменита тем, что в ней принимал 
участие в качестве переписчика граф Л.Н. 
Толстой. Идею переписи населения исполь-
зовал великий русский писатель А.П. Чехов, 
собирая на Сахалине сведения об условиях 
жизни жителей острова.

Первая Всеобщая перепись населения 
Российской империи была проведена 9 
февраля 1897 года. Эта перепись пред-
ставляет собой единственный источник до-
стоверных данных о численности и составе 
населения России конца XIX века.

После революции первая Всероссийская 
перепись была проведена в 1920 году. Однако 
еще шла гражданская война, и лишь в 1926 
году оказалось возможным охватить всю тер-
риторию страны.

В 1037 году состоялась очередная Все-
союзная перепись населения, результаты 
которой показали, что потери в численности 
населения из-за голода и репрессий слишком 
велики, а число верующих для официально 
атеистического государства необычайно 
высоко. Перепись была объявлена «вреди-
тельской», а ее результаты засекречены.

17 января 1939 года была проведена но-
вая внеплановая перепись, которая имела 
четкую цель: любой ценой показать рост чис-
ленности населения СССР. Ее краткие итоги 
публиковались в 1939-1940 годах, однако 
начавшаяся война не позволила завершить 
обработку всех собранных материалов.

Первая послевоенная перепись была про-
ведена 15 января 1959 года. Далее переписи 
проходили в 1970, 1979 и 1989 годах, причем 
всегда в январе.

По данным Всесоюзной переписи 1989 
года, численность населения Советского 
Союза составляла 286,7 миллиона человек. 
Численность населения РСФСР достигала 
147,4 миллиона человек. Впервые наряду 
со сведениями о населении были собраны 
сведения о жилищных условиях.

С 9 по 16 октября 2002 года проходила 
первая Всероссийская перепись населения 
после распада Советского Союза. Согласно 
ее данным, население России составило 145 
миллионов 167 тысяч человек. Ее итоги по-
зволили скорректировать социально-эконо-
мическую политику государства, обосновать 
необходимость приоритетных национальных 
проектов «Здоровье», «Образование», «Жи-
лье» и «Развитие АПК». 

Очередная Всероссийская перепись насе-
ления будет проведена в октябре 2010 года.

Л.Д. Зубарева, 3 квартал, 6:
– Если на улице мороз, то и в квартирах 

у нас тепло, почему же, когда на улице 
температура повышается до минус 10-15 
градусов, батареи становятся еле теплень-
кими, а температура воздуха в квартирах 
опускается до 13-15 градусов выше нуля? 
Разве это не нарушение наших прав?

Ответ:
– Как сообщил мне директор ООО 

УК «УМЗ» А.Г. Чижов, в Вашей квартире 
02.02.2010 г. комиссионно проверен темпера-
турный режим. Установлено, что при темпе-
ратуре на улице минус 14 градусов средняя 
температура в квартире составила плюс 20 
градусов, что соответствует норме.

О.И. Пшеницына, ул. Ст. Разина, 56-а:
– Нашему дому 15 лет, а ремонт делали 

в 2006 году – первый и последний раз. 
Сегодня дом снова требует ремонта. С 
нас, жильцов, ежемесячно берут деньги на 
ремонт. Когда планируется снова делать в 
нашем доме ремонт?

Ответ:
– Год постройки дома – 1993. Средства 

на капремонт собираются с жильцов с 2002 
года. За это время по дому N 56-а на ул. Ст. 
Разина собрано средств на эти цели 210900 
рублей. Всего расходовано на ремонтные 
работы с 2007 по 2009 год 165450 рублей. 
В 2010 на замену системы горячего водо-
снабжения требуется 178000 рублей. При 
этом задолженность по квартплате по ука-
занному дому на сегодня составляет 276777 
рублей. Работы могут выполняться только 
по мере погашения задолженности.

Е.М. Гущина, старшая по дому Куна-
вина, 127:

– Мы собственники. Объясните нам, 
почему УК «УМЗ» эксплуатирует наше жи-
лье? Почему берут с нас за внутридомовое 
газовое обслуживание?

Ответ:
– Что касается управляющей компании, 

то она не эксплуатирует ничье жилье, она 
управляет им от имени собственников, 
заключивших с нею договор. При этом соб-
ственник в многоквартирном доме, согласно 
статье 158 Жилищного кодекса, обязан 
нести расходы принадлежащего ему поме-
щения, а также участвовать в расходах на 
содержание общего имущества. К таковому 
относится в том числе и внутридомовое 
газовое оборудование.

Продолжение следует.

ответы  
а.а. Быкова 
на вопросы 
читателей

Восточные электрические сети филиала ОАО 
«МРСК Урала»-«Свердловэнерго» напоминают  
населению, руководителям предприятий, сель-
скохозяйственных кооперативов, организаций 
различных форм собственности:

Вдоль линий электропередачи в виде зе-
мельного участка и воздушного пространства 
установлены охранные зоны на расстоянии:

- 2 м по обе стороны от крайних проводов 
– для воздушных линий (ВЛ) 0,4 кВ, 

- 10 м – для ВЛ 10 кВ, 
- 15-25 м – для ВЛ 35 – 220 кВ, 
- 1 м – для кабельных линий. 
В охранных зонах запрещается осущест-

влять любые действия, которые могут нарушить 
безопасную работу объектов электросетевого 
хозяйства,  привести к их повреждению, уни-
чтожению, а также повлечь возникновение по-
жаров или причинение вреда жизни и здоровью 
граждан, в том числе:

- набрасывать на провода, опоры и при-
ближать к ним посторонние предметы, а также 
подниматься на опоры;

- загромождать подъезды и подходы к 
электроустановкам;

- находиться в пределах огороженной тер-
ритории и помещениях подстанций, открывать 
двери и люки распределительных устройств и 
подстанций, производить переключения и под-
ключения  в электрических сетях, разводить 
огонь в пределах охранных зон;

- размещать свалки;

- производить работы ударными механизма-
ми, сбрасывать тяжести массой свыше 5 тонн, 
производить слив едких и горюче-смазочных 
материалов.

Кроме этого, в охранных зонах электросетей 
напряжением свыше 1000 В запрещается:

- складировать или размещать хранилища 
любых, в том числе горюче-смазочных, мате-
риалов;

- размещать детские, спортивные площадки, 
стадионы, рынки, полевые станы, загоны для 
скота, гаражи и стоянки машин, механизмов, за 
исключением гаражей-стоянок автомобилей, 
принадлежащих физическим лицам, проводить 
любые мероприятия, связанные с   большим 
скоплением людей.

В пределах охранных зон без письменного 
решения о согласовании сетевой организации 
юридическим и физическим лицам запреща-
ются:

- строительство, капитальный ремонт, рекон-
струкция  или снос зданий и сооружений;

- горные, взрывные, мелиоративные рабо-
ты;

- посадка, вырубка деревьев и кустарников; 
- дноуглубительные, землечерпательные,  

погрузочно-разгрузочные работы;
- проезд машин и механизмов, имеющих 

общую высоту с грузом или без него от поверх-
ности дороги более 4,5 м;

- земляные работы на глубине более 0,3 м 
(на вспахиваемых землях – на глубине более 

0,45 м), планировка грунта (в охранных зонах 
кабельных линий);

- полив сельхозкультур, если высота струи 
свыше 3 метров (в охранных зонах воздушных 
линий);

- полевые сельскохозяйственные работы с 
применением сельскохозяйственных машин 
и оборудования высотой более 4 метров (в 
охранных зонах воздушных линий) или поле-
вые работы, связанные со вспашкой земли (в 
охранных зонах кабельных линий).

Помимо этого, в охранных зонах электро-
сетей напряжением до 1000 В без письменного 
решения о согласовании сетевых организаций 
запрещается:

- размещать детские, спортивные площадки, 
стадионы, рынки, полевые станы, загоны для 
скота, гаражи и стоянки машин, механизмов.

- складировать или размещать хранилища 
любых, в том числе горюче-смазочных, мате-
риалов. 

Для получения письменного решения о 
согласовании определённых действий за-
интересованные лица обращаются с пись-
менным заявлением к сетевой организации 
(её филиалу, структурному подразделению), 
ответственной за эксплуатацию соответству-
ющих объектов электросетевого хозяйства 
не позднее чем за 15 рабочих дней до осу-
ществления необходимых действий. Сетевая 
организация при поступлении заявления 
рассматривает его и принимает решение 

о согласовании (отказе в согласовании). 
Письменное решение о согласовании (отказе 
в согласовании) вручается заявителю либо 
направляется ему почтовым отправлением 
с уведомлением о вручении.

Уважаемые граждане, будьте бдительны и 
осторожны!

Запрещается приближаться на расстояние 
менее 8 м к лежащему на земле проводу 
воздушной линии напряжением выше 1000 
В, к находящимся под напряжением железо-
бетонным опорам напряжением 3 – 35 кВ при 
наличии признаков протекания тока замыка-
ния на землю (повреждение изоляторов, при-
косновение провода к телу опоры, испарение 
влаги из почвы и др.). Это опасно для жизни! 
В этих случаях вблизи провода или опоры, по 
возможности, следует организовать охрану 
для предотвращения приближения к месту 
замыкания людей и животных, сообщить о 
происшедшем владельцу линии.

Соблюдая эти правила, вы не подвергнете 
себя и других людей  опасности, не допустите 
несчастных случаев.

О всех замеченных повреждениях в электро-
сетях (выпадении крючьев с изоляторами, 
искрении, схлёстывании проводов, опасности 
падения опоры и др.) немедленно сообщите в 
Богдановичский  район электросетей по телефо-
ну -  2-40-39, энергетикам сельхозпредприятий 
или в местные органы власти.

на правах рекламы. 

Продолжение.  
нач. в «нс» №№ 18, 20, 21,23, 27, 29.

коменки руководителем довольны

Перепись началась в библейские времена

окончание. нач. на 1-й стр.

внимание: охранные зоны электроустановок!

О переписи населения упомина-
ется еще в Библии. Название одной 
из книг Ветхого Завета – Книга 
чисел – связано именно с перепи-
сью, которую провел Моисей среди 
своего народа во время скитаний в 
пустыне. рождение Иисуса Христа, 
согласно Евангелию от луки, про-
изошло во время переписи: именно 
ради участия в ней Дева Мария и 
Святой Иосиф покинули свой дом в 
Назарете и отправились в Вифлеем, 
где и свершилось рождество.
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Экология. Братья наши меньшие. Условия труда.  
Охрана окружающей среды.

 Ведущая  
Выпуска  

с. МахнеВа

Природа и мы

По вопросу о предотвращении лесных 
пожаров выступил директор Сухолож-
ского лесничества А.А. Терин. Он со-
общил, что в 2009 году на территории 
ГО Богданович было зарегистрировано 
три лесных пожара. Самый крупный про-
изошел в мае в Грязновском участковом 
лесничестве. Здесь было уничтожено 
более 100 гектаров соснового леса, 
ущерб составил семь миллионов 300 
тысяч рублей. Другие два пожара были 
обнаружены и ликвидированы в Богда-
новичском участковом лесничестве. По 
всем трем случаям возбуждены уголов-
ные дела.

Как накануне совещания отмечал 
мастер леса Богдановичского участко-
вого лесничества П.А. Дратвин, мелких 
возгораний в течение 2009 года было 
значительно больше, практически каж-
дый день работникам лесничеств при-
ходилось выезжать в лес. Основная доля 
пожаров приходится на май, особенно на 
праздничные дни. В это время, как пра-
вило, люди стремятся на природу, но при 
этом неосторожно обращаются с огнем. 
Так, 9 мая 2009 года работники Богдано-
вичского участкового лесничества весь 
день выезжали на тушение пожаров (в 
основном в Волковское и леса около 
Кашинского бора). Павел Александрович 
отметил, что и владельцы крестьянских и 
фермерских хозяйств недобросовестно 
относятся к уборке своих полей. Так, к 
примеру, в прошлом году был задержан 
тракторист КФХ Степанова О.Н., который 
поджигал стерню, огонь ушел в лес.

На совещании А.А. Терин заметил, 
что, если раньше пожар шел из леса в 
населенные пункты, то теперь наоборот. 
Для предотвращения лесных пожаров в 
2010 году были созданы оперативные 
группы, в которые входят работники 
лесничеств, отдела Госпожнадзора и 

ОВД. Кроме того, проведено опахивание 
территории вокруг населенных пунктов, 
создано 40,7 км минерализованных 
полос, на территории лесного фонда 
– 51 км. В нынешнем году на всей тер-
ритории Свердловской области будет 
осуществляться авиапатрулирование. 
Подводя итог, Александр Алексеевич 
выразил надежду, что пожароопасный 
период 2010 года наш район встретит 
во всеоружии.

 С докладом о ситуации с пожарами 
в населенных пунктах выступили на-
чальник ОГПН А.В. Кузнецов и началь-
ник 35 ОГПС Е.А. Усольцев. Приведя 
оперативные данные по пожарам за 
прошедшие три месяца, они отметили, 
что в основном пожары происходят из-за 
человеческой халатности. Е.А. Усольцев 
призвал глав сельских территорий про-
вести техосмотр техники, которую можно 
было бы использовать при тушении по-
жаров, организовать подъезд пожарных 
машин к водоемам, провести ревизию 
водоснабжения на своих сельских тер-
риториях.

По вопросу подготовки к весеннему 
половодью выступил начальник отдела 
ГО И ЧС администрации В.В. Журавлев. 
Он сообщил, что на территории ГО Бог-
данович находится 17 гидротехнических 
сооружений (ГТС), в том числе восемь 
– в муниципальной собственности. Пред-
паводковое обследование ГТС в настоя-
щее время уже ведется. По информации 
Е.В. Кравцова, главного инженера МУП 
«Благоустройство» в ведение которого 
переданы муниципальные гидротехни-
ческие сооружения, разработан план 
по организации безопасного пропуска 
весеннего половодья. Согласно ему, в 
ближайшее время должны быть очищены 
подъездные пути к ГТС, проведена околка 
льда около них и проверена исправность 
работы всех сооружений.Кравцов вынес 
предложение организовать дежурство по 
плотинам в период весеннего половодья, 
которое А.А. Быков поддержал.

О ситуации в городе в период паводка 
рассказала специалист по благоустрой-
ству МУ «УМЗ» С.В. Бабова. Она отмети-
ла, что в городе выделено 17 подтопляе-
мых участков. На период половодья будут 
организованы бригады, в обязанности 
которых войдет постоянная очистка сто-
ков на затопляемых участках.

В заключение А.А. Быков поставил 
задачу в пожароопасный период и в 
весеннее половодье серьезных про-
блем на территории ГО Богданович не 
допустить. По результатам обсуждения 
было принято постановление, согласно 
которому задействованные лица уже 
сегодня приступили к работе. 

По данным жалобам отделом по надзору 
за безопасным обращением с пестицидами и 
агрохимикатами управления Россельхознад-
зора по Свердловской области проведено три 
проверки, однако нарушений правил примене-
ния пестицидов, которые могли бы привести к 

гибели пчел и повлиять на снижение качества 
меда, не выявлено.

Напоминаю всем заинтересованным лицам 
об обязательном предварительном (за 4-5 
суток) оповещении пчеловодов (средствами 
печати, радио, размещением объявлений в 
населенном пункте) о характере запланиро-
ванного к использованию средства защиты 
растений в радиусе пяти километров от пасеки. 
В объявлении необходимо указать: наименова-
ние пестицида; объект, против которого будут 
проведены обработки; культуры, на которой 
планируется применение пестицида; сроки 
обработки; время; способ обработки; класс 
опасности пестицида для пчел; экологический 
регламент, то есть время изоляции пчел (за-

висит от класса опасности).
Согласно пункту 2.23 СанПиН 1.2.1077-

01 «Гигиенические требования к хранению, 
применению и транспортировке пестицидов 
и агрохимикатов» в целях обеспечения  
безопасности продукции пчеловодства и охра-
ны пчел от воздействия пестицидов, обработку 
участков следует проводить в поздние часы 
путем опрыскивания наземной аппаратурой. 
При этом пасеки необходимо вывезти не менее 
чем на пять километров от обрабатываемых 
участков или изолировать пчел на срок, указан-
ный в Государственном каталоге пестицидов и 
агрохимикатов, разрешенных к применению на 
территории РФ.

Сельхозтоваропроизводителям напоминаю, 

что в соответствии со статьей 22 ФЗ N 109, 
пунктом 2.12 СанПиН 1.2.1077-01 примене-
ние пестицидов необходимо проводить после 
предварительного обследования сельскохо-
зяйственных культур и получения заключения 
специалиста по защите растений о целесо- 
образности применения пестицидов.

Пчеловодам следует знать, что процесс 
доказывания массовой гибели пчел от при-
менения пестицидов очень трудоемкий и за-
тратный. Следовательно, в ваших интересах 
о существовании пасеки заранее поставить в 
известность сельхозтоваропроизводителей.

н. косТАреВА, специалист первого 
разряда  управления россельхознадзора  

по свердловской области.

 

Так, например, в городской черте имеют 
лицензию на сбор и транспортировку отходов 
МУП «Благоустройство», на конечное их раз-
мещение – ООО «Полигон». За каждым по-
требителем услуг остается право заключения 
договора с любой организацией, имеющей 
лицензии на данные виды деятельности как в 
городе, так и за его пределами.

Но есть некоторые особенности в системе 
расчета за услуги по сбору, транспортировке и 
размещению отходов. К примеру, в настоящее 
время многие предприятия имеют договоры на 
вывоз отходов производства и потребления с 
МУП «Благоустройство». Наличие у предпри-
ятия только такого  документа недостаточно. 
МУП «Благоустройство» имеет лицензии 
только на транспортировку отходов, поэтому 
платежи, которые оно предъявляет предпри-
ятиям – это оплата транспортных расходов 
предприятия-перевозчика. Отходы, которые 

МУП «Благоустройство» вывозит, должны 
быть переданы ООО «Полигон», имеющему 
лицензию на размещение отходов и несущему 
затраты по эксплуатации полигона отходов. 
Большинство руководителей предприятий 
ошибочно считают, что, оплатив счета МУП 
«Благоустройство», они заплатили за разме-
щение отходов.

Предприятие, в результате деятельности 
которого образовались отходы, является их 
собственником. А именно на собственнике 
лежит обязанность конечного размещения 
отходов, в данном случае на городском поли-
гоне. Предприятия, не имеющие в настоящий 
момент договора с ООО «Полигон» или до-
полнительного соглашения к договору с МУП 
«Благоустройство» с участием ООО «Полигон» 
о конечном размещении отходов, ставят себя 
в затруднительное положение. Так как ООО 
«Полигон» вправе отказать в приеме отходов 
от данного предприятия по причине неоплаты 
оказанных услуг.

До сегодняшнего дня лишь незначитель-
ному количеству предприятий по причине 
отсутствия договоров предъявлены расходы 
по конечному размещению отходов на ООО 
«Полигон». Поэтому рекомендуется всем пред-
приятиям привести договоры на вывоз и разме-
щение отходов в соответствие с действующими 
санитарными и экологическими требованиями 
до 1 апреля 2010 года.

Т. есинеВскАя,
ведущий специалист-эколог  

администрации Го Богданович.

– В 2009 году было проведено 150 рейдов 
с целью пресечения незаконной охоты, про-
верено 180 человек. Всего было составлено 77 
протоколов об административных правонару-
шениях, в основном за несоблюдение правил 
охоты (отсутствие разрешения, незаконный 
провоз оружия и другие), а также за несвоев-
ременную сдачу лицензии. На нарушителей 
были наложены штрафы в размере от одной 

до двух тысяч рублей, которые на сегодняшний 
день практически со всех взысканы.

Также было заведено три уголовных дела 
по факту незаконной добычи косули. Во всех 
случаях осуществлялась охота в госзаказнике 
в ночное время из-под фар. Два дела до сих 
пор находятся в производстве, а по третьему 
вынесен приговор, согласно которому наруши-
тель должен выплатить штраф более 20 тысяч 
рублей, а оружие должно быть уничтожено.

Несмотря на то, что 2010 год только на-
чался, мы уже выявили ряд нарушений. Со-
ставлено 12 административных протоколов 
за нарушение правил охоты и возбуждено 
семь уголовных дел за незаконную добычу 
животных. Все уголовные дела находятся в 
производстве, браконьерам грозят немалые 
штрафы.

Ущерб за незаконно добытую косулю в 
лесах общего пользования составляет 15 
тысяч рублей, а на территории госзаказника 
– 30 тысяч рублей. При судопроизводстве 
на браконьера может быть наложен штраф 
до 200 тысяч рублей за незаконную охоту. 
Но, к сожалению, даже высокие штрафы не 
пугают нарушителей – браконьеров меньше 
не становится.

Браконьеров не пугают штрафы
в лесах района

Сохранить численность жи-
вотного мира – одна из главных 
задач егерей. Но тем сложнее ее 
осуществить, чем больше стано-
вится браконьеров. О том, сколько 
было выявлено в 2009 году случа-
ев незаконной охоты, и о многом 
другом нам рассказал специалист 
департамента по охране, контролю 
и регулированию, использованию 
животного мира Свердловской об-
ласти Н.И. Косарев:

за размещение отходов 
надо платить отдельно

экология

У каждого предприятия в процессе 
производственной деятельности обра-
зуются отходы. Это могут быть отходы 
производства, потребления или те и 
другие одновременно. В соответствии с 
действующим законодательством, де-
ятельность по сбору, транспортировке 
и размещению отходов подлежит обя-
зательному лицензированию.

как уберечь пчел от пестицидов
на заметку

В 2009 году участились обращения 
пчеловодов в россельхознадзор о при-
менении пестицидов без предваритель-
ного оповещения владельцев пасек.

к «сюрпризам» погоды 
мы будем готовы

на злоБу дня

В минувший четверг в админи-
страции прошло совещание при 
главе ГО Богданович А.А. Быкове. 
На повестке дня стояло два вопро-
са: меры по предотвращению лес-
ных пожаров на территории нашего 
городского округа и безопасный 
пропуск весеннего половодья. На 
совещании собрались заинтересо-
ванные и задействованные лица, в 
числе которых были главы сель-
ских территорий, сотрудники от-
дела Госпожнадзора, лесничества, 
коммунальных служб города...
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27 марта, с 11 до 12 часов, ДиКц, ул. Советская, 1 
РАДуГА ЗВуКОВ

 СЛухОВыЕ АППАРАТы 
Цена от 3500 до 7000 руб. Запчасти.
Цифровые слуховые аппараты (пр-во Швейца-

рия, Германия) от 10 до 12 тыс. руб.
Необходима консультация специалиста.
Ультразвуковые стиральные машинки. Цена от 

1900 до 3600 руб.
скидки пенсионерам от 10 до 25 %.  

Товар сертифицирован.
ОГРН 304183133700096. 

Заказы г. Ижевск, тел. 8-901-86681-57.

Конкурсный управляющий Зелютин К.П. продает имущество 
ЗАО «Богдановичский фарфоровый завод» посредством пу-
бличного предложения

№ 
лота Наименование имущества Начальная дева продажи 

имущества, рубли

1 Доля в уставном капитале 
ООО «Фарфорист» - 24,16% 663 600

Начальная цена имущества по истечении семи календарных 
дней со дня опубликования настоящего сообщения, в случае от-
сутствия предложений на приобретение имущества снижается 
на 20% от начальной цены продажи. В случае, если в течение 
следующих семи дней не поступило заявок на приобретение иму-

Поздравляем ефремова Ана-
толия Арсентьевича с 60-ле-
тием!
Желаем счастья и добра,
И вечной радости цветенья.
Улыбок, солнца и тепла
В твой светлый праздник - 

день рождения!
 Родные.

22 марта 2010 года исполнилось бы 90 лет Махнёвой 
клавдии яковлевне. 

Прошу помянуть её добрым словом.
Дочь Тамара. 

на что берут кредиты?
Сегодня потребительское кредитование прочно входит в жизнь российских граждан. Специалисты СКБ-банка провели исследование и 

выявили, на какие цели россияне берут кредиты в банке. Помимо уже привычных «кредитных потребностей», таких, как ремонт квартиры, 
покупка автомобиля или бытовой техники, в десятке самых популярных причин есть и необычные траты: организация свадьбы, покупка и 
смена автомобильных шин и даже одежды. И если спрос населения на автомобильные шины или поездки на море – явление сезонное, 
то свадьбы играют круглый год. И всё чаще для организации свадебного праздника молодожены сегодня берут кредит в банке.

Количество заявок на получение кредита в СКБ-банке растет с каждым месяцем. Граждане ощущают, что кризисные явления завер-
шились, появляется стабильность и предсказуемость как в экономике страны, так и в семейных бюджетах россиян. Население выбирает 
банковский кредит как лучший способ решить финансовые вопросы и совершить необходимые покупки или затраты уже сегодня. 

По статистике, сегодня в СКБ-банке каждую минуту выдается один новый потребительский кредит – и темпы подачи заявок на-
растают. 

2010 – год новых возможностей
2009 год отметился установлением положительной тенденции на банковском рынке: снижением процентных ставок по всем видам 

кредитов в большинстве банков России.  Для примера – за минувший год ставки по кредитным программам в СКБ-банке были снижены 
5 раз, то есть снижение ставок происходило в среднем раз в два месяца! Таким образом, всё у большего количества граждан появляется 
возможность воспользоваться услугами потребительского кредитования СКБ-банка. Тенденция активного снижения ставок сохраняется 
и в наступившем году. СКБ-банк уже порадовал своих клиентов снижением процентной ставки по потребительским кредитам. Ставка 
по одному из самых популярных продуктов, «Кредиту другу», в первую рабочую неделю нового года была снижена сразу на 1 процент. 
Теперь ставки по кредитам населению в  СКБ-банке опустились ниже, чем были до кризиса осени 2008 года.

Получить кредит стало проще
Помимо того, что ставки по кредитам в СКБ-банке постоянно снижаются, облегчаются и условия оформления кредита. Так, теперь в 

СКБ-банке можно получить кредит без справок о доходах. Не секрет, что много предприятий продолжают выплачивать заработную плату 
работникам «в конвертах», а реальный доход потенциального заемщика гораздо выше, чем указанный в справке по форме 2-НДФЛ. 
СКБ-банк теперь не требует обязательного предоставления такой справки – достаточно заполнить справку по форме самого банка, в 
которой заемщик укажет свой действительный доход.

СКБ-банк стремится сделать оформление кредита максимально комфортным для заемщика. Сегодня подать заявку на некоторые 
виды кредитования можно уже и без посещения офиса: это можно сделать по телефону Контакт-центра или на сайте СКБ-банка. 

на что нужно обратить особое внимание
Выбирая наиболее привлекательные условия кредитов, обращайте особенное внимание не только на ту ставку, которую предлагает 

банк, но и на наличие комиссий. Наиболее значительно увеличивают ваши расходы ежемесячные комиссии. Даже небольшая ежеме-
сячная комиссия, например 0,4%, выливается дополнительно почти в 5% годовых. Случается, что банки указывают очень небольшую 
комиссию, но зато она – ежедневная! Будьте бдительны.

Быстро или дешево – есть выбор 
Два наиболее востребованных населением кредита в СКБ-банке – это «Дают – Бери» и «Кредит другу». Главная особенность этих 

кредитов – отсутствие ежемесячных комиссий.
Кредит «Дают – Бери» - это лучшее решение для тех, кому деньги нужны срочно. В СКБ-банке решение о выдаче кредита в сумме 

до 100 000 рублей будет принято всего за 15 минут, и вы сможете сразу получить на руки необходимую сумму. При этом для оформления 
кредита нужно минимальное количество документов. 

«Кредит Другу» от СКБ-банка позволяет получить любую сумму денег в кредит на срок до 5 лет. Максимальная сумма кредита рас-
считывается, исходя из платежеспособности заемщика. Конечно, для оформления такого кредита требуется больше времени, а также 
нужно наличие поручителей или залога. Но это время с лихвой компенсируется рекордно низкой процентной ставкой. 

Конечно, двумя видами кредитов предложения СКБ-банка не ограничиваются. Квалифицированные специалисты банка проконсуль-
тируют каждого клиента, помогут подобрать вид кредита, оптимально подходящий под потребности и возможности каждого заемщика.

Легко оформить – удобно погашать
После оформления кредита, в СКБ-банке вам выдадут лист расчета ежемесячных платежей, согласно которому в установленный 

срок вы будете погашать кредит. Кстати, для внесения платежей необязательно ходить в банковский офис. При наличии Интернета, 
кредит можно погашать при помощи системы интернет-банка «Банк-на-Диване». Эта система в последнее время получает очень широкое 
распространение среди клиентов СКБ-банка благодаря элементарному удобству пользования ею. 

Кроме того, в СКБ-банке можно «по пути» погасить и кредит другого банка, а также внести необходимые коммунальные платежи. 
Все виды банковских услуг и качественная консультация специалиста всегда доступны в каждом офисе СКБ-банка. 

г. Богданович, ул. Свердлова, 1
Тел. (34376) 2-20-09, 8-800-1000-600. www.skbbank.ru

Продаю дрова 
(колотые, смешанные, берёза + осина,  

5 куб.м - 4500 руб.). 
Телефон - 8-912-69-388-25.

щества, цена снижается каждые семь дней на 20 % от начальной 
цены продажи.

Победителем торгов признается лицо, первым предложившее макси-
мальную цену не ниже заявленной на дату подачи заявки.

С даты определения победителя торгов по продаже имущества по-
средством публичного предложения прием заявок прекращается.

Подать заявки можно до 28.04.2010 г. до 16-00 по адресу: г. Екатерин-
бург, ул. 8 Марта, 12Е, к. 1116, тел.(343) 253-16-77, по предварительной 
записи. В заявке указывается предложение  о цене.

Подведение итогов торгов состоится 28.04.2010 года, в 17-00, по 
адресу: г. Екатеринбург, ул. 8 Марта, 12 Е, оф. 1116.

Договор купли-продажи заключается в течение 5 дней с момента 
подписания протокола об итогах торгов.

КРЕДИТ – ЭТО ПРОСТО
Памятка по оформлению потребительского кредита

Потребительский кредит – пожалуй, наиболее «народный» банковский продукт из всей линейки продуктов, которые сегодня предлагают своим клиентам финансовые учреждения. наиболее востребованы 
сегодня быстрые кредиты: небольшие суммы займов, минимальный пакет документов и очень короткие сроки оформления. 

Реклама

Реклама

Реклама

Реклама

ИЗВЕЩЕнИЕ
 Начало работы - 25 марта,  в 10-00 часов, в 

зале заседаний на 3 этаже здания администрации 
по адресу: г. Богданович, ул. Советская,3.

На заседании Думы городского округа Богда-
нович предполагается рассмотреть следующие 
вопросы:

1. О внесении дополнений и изменений   в 
решение Думы городского округа Богданович от 
29.12.2009г. № 121  «О бюджете городского округа 
Богданович на 2010 год».

2. О внесении изменений в решение Думы 
городского округа Богданович от 29.12. 2009 г.  
№  116 «Об утверждении Порядка применения бюд-
жетной классификации РФ в части, относящейся к 
бюджету городского округа Богданович».

 3. О внесении изменений и дополнений в 
Устав городского округа Богданович.

4. О внесении изменения в решение Думы 
МО «Богдановичский район» от 22.12. 2005 г.  
№ 92 «О пенсионном обеспечении Главы город-
ского округа Богданович, депутатов и муниципаль-
ных служащих городского округа Богданович».

 5. Разное.

25 марта созывается дума  
го Богданович для проведения 
очередного двадцать седьмого 

заседания
Налоговыми и правоохранительными ор-

ганами Свердловской области на постоянной 
основе проводятся оперативно-контрольные 
мероприятия, в результате которых  выяв-
ляются факты осуществления запрещенной 
деятельности по организации и проведению 
азартных игр.

Как правило, лица,  осуществляющие дан-
ную деятельность, афишируют её в качестве 
лотерейной.

Несмотря на попытки нарушителей за-
кона подменить юридические понятия и 
воспользоваться неточностями Российского 
законодательства, обмануть проверяющих 
им не удается.

Точку в решении вопроса о законности дан-
ной деятельности поставили Арбитражный суд 
Свердловской области и Железнодорожный 
районный суд г. Екатеринбурга, которые при-
знают лиц, осуществляющих  деятельность по 
организации и проведению азартных игр под 
прикрытием лотерей виновными и привлекают 
к административной ответственности, а саму 
деятельность признают незаконной.

Теперь, когда позиция исполнительной 

Под прикрытием «псевдолотерей»
налоговая инсПекция 
информирует

Межрайонная инспекция Феде-
ральной налоговой службы № 19 по 
Свердловской области сообщает, что 
в соответствии с требованиями Феде-
рального закона от 11.11.2003 № 138-ФЗ 
«О лотереях», Федерального закона от 
29.12.2006 № 244-ФЗ «О государствен-
ном регулировании деятельности по 
организации и проведению азартных 
игр и о внесении изменений в некото-
рые законодательные акты российской 
Федерации» деятельность по организа-
ции и проведению азартных игр (кроме 
букмекерских контор и тотализаторов) с 
1 июля 2009 года может осуществляться 
исключительно на территориях игорных 
зон: Алтайский край, Приморский край, 
Калининградская область, Краснодар-
ский край и ростовская область.

и судебной ветвей государственной власти 
в отношении законности осуществления 
«псевдолотерей» стала понятной и одно-
значной, вопрос дальнейшего существования 
запрещенного игорного бизнеса в Екатерин-
бурге и области становится лишь вопросом 
времени.

На территории муниципального округа 
создана рабочая группа по пресечению дея-
тельности данных объектов, в состав которой 
входят работники прокуратуры, ОВД, админи-
страции ГО, МИФНС № 19 по Свердловской 
области.

Для получения оперативной информации 
убедительно просим неравнодушных жителей 
г. Богданович и Богдановичского района  сооб-
щать в налоговую инспекцию  о фактах функ-
ционирования игорных заведений по телефону 
«горячей линии» - (343 73) 6-12-26. 

Только общими усилиями мы сможем ис-
коренить это «зло» на территории нашего 
города!

с. ГолоВинА, 
начальник Межрайонной иФнс россии 

№ 19 по свердловской области.

Выезд на дом.


